LOGÍSTICA · El XIII Congreso FETEIA se celebrará en Zaragoza del 26 al 29 de septiembre

## Aragón y FETEIA unen sus caminos para potenciar el sector logístico en la comunidad

→ FETEIA celebrará durante cuatro días la decimotercera edición del congreso de los transitarios españoles en uno de los territorios con mayor crecimiento del sector del sur de Europa.

MARC VERGÉS

BARCELONA. El evento dará su pistoletazo de salida el jueves 26 de septiembre, con un almuerzo entre el presidente de FETEIA, Enric Ticó, y la prensa. A partir de aquí, se sucederán visitas culturales y gastronómicas con jornadas de trabajo. La primera de ellas estará protagonizada por responsables del Gobierno de Aragón, con el

Las jornadas de trabajo se centrarán en ámbitos como el aduanero o dar visibilidad a la marca de calidad FETEIA objetivo de dar respuesta a las preguntas de los transitarios presentes en el congreso sobre la capacidad del territorio aragonés de albergar plataformas e infraestructuras logísticas.

Como es habitual, también habrá tiempo para hablar sobre uno de los temas más significativos para los transitarios, las aduanas, y se espera la presencia de la recién elegida directora del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, Nerea Rodríguez.

El XIII Congreso FETEIA también pondrá el foco en las tendencias actuales en comercio internacional, se pondrá en relieve la marca de calidad FETEIA y se realizarán talleres prácticos sobre últimas tecnologías para afrontar retos como la ciberseguridad.

## Ticó

Durante la presentación del Congreso, celebrada en el stand del Gobierno de Aragón, Enric Ticó destacó que "Aragón es una



Ismael de Marcos, presidente de ATEIA Aragón; Enric Ticó, presidente de FETEIA-OLTRA; y Blanca Guitart, directora. Foto M.V.

de las principales plataformas logísticas del sur de Europa, con grandes infraestructuras, especialmente ferroviarias". El presidente de FETEIA alabó los grandes acuerdos entre todas las instituciones aragonesas pa-

ra fortalecer el sector logístico. En este sentido, el presidente de ATEIA Aragón, Ismael de Marcos, destacó que el sector representa el 5,5% del PIB de la comunidad, "nos estamos convirtiendo en uno de los sectores económicos de referencia de Aragón", comentó.

De Marcos destacó las inversiones de grandes empresas en el territorio y el impulso en formación para profesionales del sector.

